



Päckchen für den Tafel-Weihnachtsmarkt gepackt (von links): Die Pastorin von „Kirche am Start“, Marie Stockmann, mit den Gästen aus Alaska Marni Meier, David Crozier und Andrew Gumley. • Foto: Richter

# Menschen zusammenführen

Glaubengemeinschaft „Kirche am Start“ seit zweieinhalb Jahren in Offenbach verortet

Von Harald H. Richter

OFFENBACH • Vor zweieinhalb Jahren in Offenbach entstanden, hat die Glaubengemeinschaft K2S

ler Engagement.“ Aus diesem Grund will „Kirche am Start“ im neuen Jahr einen Ideenstag veranstalten, um Kreativität zu fördern. „Wir wollen neue Ideen für die Gemeinde generieren, um sie weiter zu unterstützen.“

„Kirche am Start“ ist eine Gemeinschaft, die sich der Anskar-Kirche Deutschland und der Mosaik-Bewegung zurechnet. „Wir sind eine Gemeinschaft, die auf dem Prinzip der Toleranz und Akzeptanz basiert. Wir möchten, dass alle Menschen hier willkommen sind, unabhängig von ihrer Religion oder Nationalität.“

„Kirche am Start“ ist eine Gemeinschaft, die sich der Anskar-Kirche Deutschland und der Mosaik-Bewegung zurechnet. „Wir sind eine Gemeinschaft, die auf dem Prinzip der Toleranz und Akzeptanz basiert. Wir möchten, dass alle Menschen hier willkommen sind, unabhängig von ihrer Religion oder Nationalität.“